



Heilsarmee Zentralschweiz heisst neu Heilsarmee Luzern

Das Luzerner Projekt "Brocki Church" will Gottesdienste dort abhalten, wo die Menschen sind: in der Brocki.

Die Heilsarmee Zentralschweiz ist mit ihren beiden Notzimmern und der Sozialberatung an der Dufourstrasse 25 in Luzern ein christlich-soziales Angebot, das bei den Behörden und der Bevölkerung von Luzern immer mehr Beachtung findet. Die soziale Stadtführung ist regelmässig zu Besuch, ebenso Studenten der pädagogischen Hochschule.

Mit der vermehrten Präsenz ist die Hoffnung verbunden, dass sich das Interesse auch auf den Besuch des Gottesdienstes positiv auswirkt. Längerfristig ist geplant, das geistliche Angebot in die Brocki.ch Kriens zu integrieren, um da zu sein, wo die Menschen sind.

Dieses Projekt heisst „Brocki-Church“ und beschränkt sich zur Zeit auf einen wöchentlichen Event: Die Leiter der Heilsarmee Luzern, die Majore Markus und Eva Brunner, bieten an der Langsägestrasse 5 in Kriens jeweils an Freitagnachmittagen gratis Kaffee und Selbstgebackenes an und kommen so mit den Besucherinnen und Besuchern ins Gespräch.

Bis das Angebot den vollen Umfang erreicht, müssen noch einige Hürden genommen werden. Ein erster Schritt ist erfolgt: Das Korps nennt sich jetzt offiziell „Heilsarmee Luzern“.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

9.11.2017